
令和元年第４回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  災害対策について  

２  行財政改革について  

①   公共施設のマネジメントについて  

②   組織力の向上について  

３  多胎児の育児支援について  

４  学校教育について  

①   学校給食について  

②   学校施設について  

③   オリンピック・パラリンピック教育について  

 

佐 藤 恵 子 議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  いじめ問題について  

２  引きこもりについて  

３  防災について  

４  タイワンリスについて  

 

松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政対策と市政方針について  

２  災害対策について  

３  文化資源の保護・保全と利活用について  

４  エコ広場ずし  市政運営の危機について  

５  池子接収地について  

 

根 本 祥 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  香害について  

２  公の施設について  

①   公共施設とインフラ整備について  

②   催しについて  

３  財政について  

４  米海軍基地について  

５  逗子市障がい福祉計画について  

 

 

 



田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  防災について  

①   避難所について  

②   備蓄品について  

２  自治会・町内会について  

３  学校教育について  

①   アレルギー検査について  

②   学校評価について  

４  化学物質の環境に対する影響について  

５  公共交通について  

 

岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  高齢者センターの老朽化と今後の方針について  

３  改正虐待防止法の対応について  

４  学校のいじめ対策について  

 ５  パートナーシップ制度について  

 ６  プレミアム付商品券普及について  

 ７  ごみ処理広域化について  

 ８  コンピュータシステムの不具合について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  スポーツ推進について  

２  歩行者と自転車のまちについて  

３  ふるさと納税について  

４  防災対策について  

５  教育について  

６  ごみ処理について  

７  小坪海浜地区について  

８  2025 年問題について  

 

飯 山 圭 一   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  環境問題について  

２  減災対策について  

 

 

 



田 中 英一郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  高齢者の運転免許証自主返納支援について  

①   インセンティブの導入について  

②   公共交通の整備について  

２  山の根踏切について  

３  教育環境の整備について  

４  動物愛護のまちづくりについて  

 

橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  総合的病院について  

２  田越川の護岸整備について  

３  山の根踏切について  

４  郷土資料館について  

５  災害対策について  

６  産後ケア事業について  

 

菊 池 俊 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子海岸について  

２  災害時の対応について  

３  学校施設について  

 ４  田越川護岸工事について  

 ５  ごみ処理について  

 ６  総合的病院の誘致について  

 

中 西 直 美  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  ごみ収集について  

２  いじめ・不登校対策について  

３  シティプロモーションについて  

①   鉄道ファン対策  

②   観光のための一次産業振興  

③   生き方・暮らし方を提案していくまち  

４  エコ広場ずしについて  

 



加 藤 秀 子   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  災害対策について  

２  総合計画について  

３  働き方改革について  

４  ICT 活用について  

５  市政１年を振り返って  


